
鯨

インタビューで挙がった 15個の問題を解決するために
様々なプロトタイプを作成し ,鎌倉市民の皆様に発表
しました。
そしてさらなる改善に向けて意見交換をしました。

今回は鎌倉市民の皆様から普段の生活で感じている事
を、学生がインタビューしました。

鎌倉市民の悩みを学生が解決！

我々一般市民の力で、社会に存在するちょっとした課題を解決できる社会にしたいです。

一般人がテクノロジーで問題解決？　

シビックテックとは、市民がテクノロジーを活用し、
社会や行政が抱える課題を解決する取り組みを指します。

しかし、技術の発展によって一般人がアイデアを実現できる
時代がやってこようとしています。

昔は専門知識を持った人しか問題解決できませんでした。

活動内容やプロトタイプはこちらからご覧いただけます。
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なんでもない    で　　　　　　　   ！
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